LOS Arraigadas CIRCULAR JULIO 2018 VIVIENDO EN SU GRACIA Y MISERICORDIA





IGLESIA EN ESPAÑOL EN POZNAŃ

Somos más que agradecidos a Dios por su fidelidad ya que estamos dando los primeros pasos de la Iglesia en español, bajo la cobertura del Pastor Piotr Wisełka, con quien hemos trabajado estos meses en la ciudad de Poznań. Contando con la participación de polacos que hablan español, alabamos a Dios y compartimos la Palabra. Hemos podido participar en el bautismo de jóvenes que han tomado decisión de fe y seguir a Jesucristo. También hacer talleres para jóvenes y colaborar con el primer campamento de verano para niños y participar de un picnic donde participaban las iglesias en conjunto de la ciudad. Todas actividades en las que hemos podido conocer nuevos hermanos y evangelizar a las familias que se han acercado.











EMBAJADA ARGENTINA EN POLONIA

Con motivo del aniversario del Día de la Independencia asistimos a la invitación de la embajada para celebrar esta fecha especial, donde pudimos conocer a la nueva embajadora la Sra. Ana María Ramírez quien con mucho respeto y solicitud nos recibió a un grupo de 40 argentinos. Pudimos conocernos, charlar, compartir comidas típicas, ver bailar un buen tango, canciones y tener un buen clima argentino. Agradecemos la invitación y la atención brindada por la embajada y a su nueva embajadora.

VIVIENDO UN BUEN TIEMPO EN FAMILIA





Dios es fiel cuidando y proveyendo para poder ver a nuestros hijos crecer en la fe y en los principios que la Palabra marca para sus vidas. El casamiento de Santiago y Natasha como comienzo de una nueva familia que sirve y alaba a Dios así como la renovación de votos luego de 5 años de casados de Matías y Catalina traen a nuestros corazones refrigerio de saber que Dios es dueño de nuestros hijos y de su futuro. El placer que hemos experimentado estos días es indescriptible; de poder conocer y abrazar a nuestro primer nieto, Marek, quien nació en Argentina estando nosotros en Polonia. Servir juntos como familia nuevamente en el campamento para niños y disfrutar del servicio es impagable.







IGLESIA PENTECOSTAL KZ EN POZNAŃ

El Pastor Piotr tiene la visión de construir el templo de la Iglesia en los próximos meses por lo que estamos orando y creyendo que Dios proveerá los medios que se necesitan y los obreros para que la iglesia crezca en número de personas que conozcan al Señor y en edificio nuevo por esto hay nuevas convocatorias de actividades y talleres en los que podemos estar involucrados y ser parte de la visión pastoral.

VIVIENDO CONCLUSIÓN DE ESTUDIOS Y SERVICIO DE LOS HIJOS





Damos gracias a Dios y a todos los que con sus ofrendas acompañaron a Melisa en el Instituto Cristo para las Naciones concluyendo sus estudios ministeriales. Ignacio completó Druga Klasa (Segundo Grado) y Febe está rindiendo para su último año en la escuela argentina.

Santiago comenzando su último año en Teología en el Seminario Bíblico de Varsovia.





AGRADECIMIENTOS:

A Dios, le agradecemos la vida y el poder ser parte de su trabajo en Polonia, amamos este país y somos honrados al poder servir aquí. A la familia, cada uno en su lugar: Argentina, Buenos Aires, Córdoba y en Polonia (Varsovia, Gdansk y Poznań) por cada esfuerzo, por estar pendientes de los más necesitados, por mantener la unidad y el servicio a Dios en cada ciudad. A la iglesia, por su compromiso en los difíciles tiempos que se viven; cómo siguen acompañándonos y apoyando esta misión. A los amigos y compañeros de milicia en argentina y en el mundo, que con sus mensajes dan ánimo y aliento, cuando todo anda bien y cuando cuesta continuar.

Nosotros le Amamos a él, porque él nos amó primero" 1 Juan 4:19 Miłujmy więc, gdyż On nas przedtem umiłował. I Jana 4:19

PEDIDOS DE ORACIÓN:

- Por la iglesia en Poznań, para su crecimiento espiritual y numeral.
- Por la niñez y la adolescencia, para que puedan sentir el llamado de Dios y responder a su voz.
- Por la construcción del nuevo edificio de la Iglesia Pentecostal.
- Por un fuerte cimiento de la Iglesia en español, basados en la oración y el conocimiento de la Palabra capaces de dar testimonio en Polonia y hasta lo último de la tierra.
- Por el sostén espiritual y material de la familia para poder permanecer sirviendo en tres ciudades diferentes.
- Por el aprendizaje del idioma para poder aprender y enseñar en polaco.
- Por la salud para que podamos estar fortalecidos.

Gracias por acompañarnos!

Datos de contacto:

Telefono; +48 515 856 615 (Walter)

+48 515 856 728 (Fabiola)

Email: walter316@gmail.com fabi_polska2015@hotmail.com

f Polska 15/20

